



JR2966 Chief Perfusionist, Acute Care - Permanent Full Time (1.0) / Perfusionniste en Chef, Soins Actifs - poste permanent à temps plein (1,0)

Please Note: If you are a current CHEO employee with access to Workday, please apply to this posting via the Workday application as an internal applicant using the Jobs Hub.

To successfully apply for this position, please submit your application by 11:59 pm the day before the advertised closing date in the posting to ensure your application is received.

CHEO is a globally recognized health institution dedicated to providing exceptional care and support to children, youth, and their families across a vast region. From Canada's capital to eastern and northern Ontario, western Quebec, and Nunavut, **we serve over half a million patients each year.**

Forbes has twice named us the best place to work in Canadian healthcare. **We are a team of over 6,500** – staff, clinicians, scientists, researchers, and volunteers – all working together to help children and youth thrive.

Since 1974, the world has transformed, and so have the needs of children. CHEO has evolved to address these changes, including comprehensive cardiac care as part of Ontario's two-site pediatric cardiovascular surgery program with SickKids Hospital in Toronto.

As CHEO's Perfusionist Clinical Practice Lead you will have a pivotal leadership role, working with partners, to design and develop innovative models that ensure a sustainable pediatric cardiovascular surgery program for Ontario.

Within CHEO, you will have the opportunity to:

- Work with other clinical Directors and senior leaders to develop and implement CHEO's perfusionist program
- Work closely with the Vice President Acute Care and Cardiovascular Surgery Leadership Team to implement quality improvement initiatives
- As part of the One Program Two Site model for Pediatric CV Surgery, work with counterparts at Sick Kids towards maintaining evidence-based care and standards across both sites.
- Build and sustain relationships with key partners to design a regional model for perfusion services and ensure seamless integration and timely communication with the University of Ottawa Heart Institute management and clinical teams
- Oversee CHEO's perfusionist team as it is redeveloped and implemented
- Participate in proper selection, maintenance and replacement of CHEO's perfusion equipment for cardiopulmonary bypass, ECMO, cell saver and related point-of-care technologies as required
- Provide profession specific review, recommendations and endorsement regarding best practices, policies & procedures, research ethics board submissions on behalf of the profession.
- Identify legislative issues related to the discipline, interpret professional standards, and ensure compliance with regulatory requirements which includes the review of and recommendations regarding policies and procedures
- Support identifying and developing internal talent to develop CHEO's perfusionists and ECMO specialist capabilities.
- Train, review, verify, and monitor workload measurement
- Provide input to management on issues related to discipline competencies and standards of practice
- Collaborate and problem solve with other Professional Practice Leaders to address issues related to inter-professional practice
- Liaise with educational and research organizations; provide discipline specific endorsement for research ethics submissions prior to review by appropriate approval committees
- Collaborate with other health care providers, educators and researchers to develop and implement joint clinical, research and teaching initiatives
- Participate in/provide educational opportunities that support and advance professional practice; ensure staff are actively involved in continuing education
- Coordinate student training opportunities and represent CHEO – OCTC on academic committees and oversee orientation, training, supervision and evaluation of students
- Provide clinical services to maintain clinical proficiency and support operations including on-call coverage as required.
- Oversee quality and safety of perfusion services at CHEO

Qualifications and skills required

- Certified with the Canadian Society of Clinical Perfusion and/or American Board of Cardiovascular Perfusion
- A minimum 5 years of hands-on clinical experience with pediatric perfusion
- Familiarity with key CV Surgery databases including PC4 and STS
- Demonstrated excellence in communication and relationship skills in a multidisciplinary team and with community partners
- Experience in leadership including quality and safety improvements within a team environment

A career at CHEO provides a:

- competitive salary and comprehensive benefits package
- unique culture that fosters dedication, communication, respect and teamwork
- place where your opinions will be respected, contributions valued, and your initiatives rewarded
- family-friendly environment that supports you and your own family, as well as the children, youth and families we serve
- chance to grow — personally and professionally — through our comprehensive orientation program and on-the-job learning
- support for continued education and learning
- potential for a relocation reimbursement benefit
- truly unique work environment

Effective March 29, 2021, CHEO will conduct a more comprehensive pre-screening and evaluation process. This process may include more varied and multidimensional testing such as a written test, practical exam, or other assessment. All candidates who meet the essential and preferred qualifications may be tested.

CHEO values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants.

Should you require accommodation during any phase in the recruitment process, please contact Human Resources at jobs@cheo.on.ca. All information received in relation to accommodation will be kept confidential and will be handled in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

Bilingualism (French/English) will be validated by a language proficiency assessment conducted by a third party provider. Candidates will be required to meet the minimum linguistic profile prior to the date of hire.

CHEO is committed to providing a safe environment for staff, patients, and visitors. Consistent with that commitment, all applicants must be fully vaccinated against COVID-19 to be considered for any staff or volunteer opportunities. Applicants are also strongly encouraged to receive their COVID-19 booster shots when eligible to protect against the spread of COVID-19. Upon hiring, presentation of government issued documentation confirming full vaccination must be provided, or presentation of

supporting documentation of a valid medical contraindication or other reasonable consideration pursuant to the Ontario Human Rights Code.

We thank all those who apply, however, only those to be interviewed will be contacted.

Veillez noter : si vous êtes actuellement un employé du CHEO ayant accès à Workday, veuillez postuler à cette offre via l'application Workday en tant que candidat interne.

Veillez noter : pour postuler avec succès à ce poste, veuillez soumettre votre candidature avant 23 h 59 la veille de la date de clôture annoncée dans l'affichage pour vous assurer que votre candidature est reçue.

Le CHEO est un établissement de santé reconnu mondialement qui offre des soins et un soutien exceptionnels aux enfants, aux jeunes et à leur famille dans une vaste région. De la capitale du Canada à l'est et au nord de l'Ontario, à l'ouest du Québec et au Nunavut, nous desservons plus d'un demi-million de patients chaque année.

Forbes a deux fois nommé le CHEO meilleur endroit où travailler dans le domaine des soins de santé au Canada. **Nous sommes une équipe de plus de 6 500 personnes** – membres du personnel, cliniciennes et cliniciens, scientifiques, chercheuses et chercheurs, et bénévoles – et nous travaillons tous ensemble pour aider les enfants et les jeunes à s'épanouir. Depuis 1974, le monde s'est transformé, tout comme les besoins des enfants. Le CHEO a évolué pour tenir compte de ces changements, notamment en offrant des soins cardiaques complets dans le cadre du programme de chirurgie cardiovasculaire pédiatrique « un programme, deux endroits » avec l'Hôpital SickKids de Toronto.

À titre de responsable de la pratique clinique perfusionniste du CHEO, vous jouerez un rôle de premier plan en collaborant avec des partenaires pour concevoir et mettre au point des modèles novateurs qui assureront la viabilité d'un programme de chirurgie cardiovasculaire pédiatrique en Ontario.

Au sein du CHEO, vous aurez la possibilité de faire ce qui suit :

- Collaborer avec d'autres directeurs cliniques et cadres supérieurs pour élaborer et mettre en œuvre le programme de perfusion du CHEO
- Travailler en étroite collaboration avec la vice-présidente des soins actifs et l'équipe de direction de la chirurgie cardiovasculaire pour mettre en œuvre des initiatives d'amélioration de la qualité
- Dans le cadre du modèle « un programme, deux endroits » pour la chirurgie cardiovasculaire pédiatrique, travailler avec des homologues du SickKids pour maintenir des soins et des normes fondés sur des données probantes dans les deux établissements
- Établir et entretenir des relations avec des partenaires clés afin de concevoir un modèle régional pour les services de perfusion et d'assurer une intégration fluide et une communication en temps opportun avec la direction et les équipes cliniques de l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa
- Superviser l'équipe de perfusionnistes du CHEO pendant le réaménagement et la mise en œuvre
- Participer à la sélection, à l'entretien et au remplacement appropriés de l'équipement de perfusion du CHEO pour le pontage cardiopulmonaire, l'ECMO, le *laveur de cellules* et les technologies connexes au point d'intervention, au besoin
- Fournir un examen, des recommandations et une approbation propres à la profession en ce qui concerne les pratiques exemplaires, les politiques et les procédures, ainsi que des présentations au Comité d'éthique de la recherche au nom de la profession
- Cerner les enjeux législatifs liés à la discipline, interpréter les normes professionnelles et assurer la conformité aux exigences réglementaires, ce qui comprend l'examen des politiques et des procédures et la formulation de recommandations à leur sujet
- Soutenir l'identification et le perfectionnement des talents internes pour améliorer les compétences des perfusionnistes du CHEO et celles des spécialistes en ECMO
- Former, examiner, vérifier et surveiller la mesure de la charge de travail
- Fournir des renseignements à la direction sur les questions liées aux compétences disciplinaires et aux normes de pratique
- Collaborer et résoudre des problèmes avec d'autres responsables de la pratique professionnelle, notamment pour les questions liées à la pratique interprofessionnelle
- Assurer la liaison avec les organismes d'enseignement et de recherche; fournir une approbation propre à la discipline pour les demandes d'éthique de la recherche avant leur examen par les comités d'approbation appropriés
- Collaborer avec d'autres prestataires de soins de santé, éducateurs et éducatrices, et chercheurs et chercheuses pour élaborer et mettre en œuvre des initiatives cliniques, de recherche et d'enseignement conjointes
- Participer à des occasions de formation qui appuient et font progresser la pratique professionnelle et en offrir; veiller à ce que le personnel participe activement à la formation continue
- Coordonner les possibilités de formation de la population étudiante et représenter le CHEO – CTEO au sein de comités universitaires, et superviser l'orientation, la formation, la supervision et l'évaluation des étudiants et étudiantes
- Fournir des services cliniques pour maintenir les compétences cliniques et soutenir les opérations, notamment le service de garde, au besoin
- Superviser la qualité et la sécurité des services de perfusion au CHEO

Qualifications et compétences requises:

- Certifié auprès de la Société canadienne de perfusion clinique et/ou de l'American Board of Cardiovascular Perfusion
- Au moins 5 ans d'expérience clinique pratique de la perfusion pédiatrique
- Connaissance des principales bases de données de chirurgie cardiovasculaire, notamment PC4 et STS
- Excellentes aptitudes démontrées en communication et en relations interpersonnelles au sein d'une équipe multidisciplinaire et avec des partenaires communautaires
- Expérience de direction, notamment en ce qui a trait aux améliorations de la qualité et de la sécurité dans un environnement d'équipe

Une carrière au CHEO procure ce qui suit:

- un salaire concurrentiel et un régime complet d'avantages sociaux
- une culture unique favorisant le dévouement, la communication, le respect ainsi que le travail d'équipe
- un endroit où vos opinions seront respectées, vos contributions appréciées et vos initiatives récompensées
- un environnement favorable à la famille qui vous soutient, vous et votre propre famille, ainsi que les enfants, les jeunes et les familles que nous servons
- une possibilité de croissance personnelle et professionnelle grâce à notre programme d'orientation complet et d'apprentissage en milieu de travail
- du soutien pour poursuivre votre formation et vos apprentissages
- une possibilité d'indemnité de réinstallation
- un milieu de travail unique en son genre

À partir du 29 mars 2021, CHEO mènera un processus de présélection et d'évaluation plus complet. Ce processus peut comprendre des tests plus variés et multidimensionnels tels qu'un test écrit, un examen pratique ou une autre évaluation. Tous les candidats qui satisfont aux qualifications essentielles et préférées peuvent être testés.

CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d'embauche et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de tous les candidats qualifiés.

Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pendant une phase du processus de recrutement, veuillez communiquer avec les Ressources humaines à jobs@cheo.on.ca. Tous les renseignements reçus concernant les mesures d'adaptation resteront confidentiels et seront traités conformément à la *Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario*.

La validation du bilinguisme (français-anglais) se fera au moyen d'une évaluation des compétences linguistiques menée par un fournisseur externe. Les candidats devront satisfaire au profil linguistique minimum de leur poste avant la date d'embauche.

CHEO s'engage à offrir un environnement sécuritaire au personnel, aux patients et aux visiteurs. Conformément à cet engagement, tous les candidats doivent être entièrement vaccinés contre la COVID-19 pour être considérés comme des candidats pour tout emploi de personnel ou de bénévole. Les candidats sont également fortement encouragés à recevoir leurs doses de rappel contre la COVID-19 lorsqu'ils sont admissibles pour éviter la propagation de COVID-19. Lors de l'embauche, la présentation de documents gouvernementaux confirmant la vaccination complète doit être fournie, ou la présentation de documents justificatifs d'une contre-indication médicale valide ou d'une autre considération raisonnable en vertu du Code des droits de la personne de l'Ontario.

Nous remercions toutes les personnes qui posent leur candidature; toutefois, nous ne communiquerons qu'avec celles qui seront convoquées à une entrevue.